

Markus Haas ist ein Macher Es freut mich, dass sich Markus Haas zur nochmaligen Wahl als Gemeinderat zur Verfügung stellt. Wettingen benötigt Markus Haas wiederum als Gemeinderat. Warum? Weil er bei der Sozial- und Gesundheitspolitik ein Macher ist mit messbaren Ergebnissen. Das hat er in den vergangenen 4 Jahren bewiesen. Es ist ihm gelungen, das Sozialamt, das er vor 4 Jahren in einer Schieflage übernommen hatte, zusammen mit seinem Team in ein Vorzeigedepartement umzuwandeln. Markus Haas bringt als Inhaber eines kleinen Bodenbelagsgeschäftes in Wettingen auch unternehmerisches Denken und Erfahrungen mit, was im politischen Alltag durchaus seine Vorteile haben kann. Er ist eine kooperative, sympathische Person mit einem ausgeprägten Willen, gepaart mit Intelligenz. Er ist ein Brückenbauer innerhalb des Gemeinderates, was innerhalb dieses Gremiums von grossem Nutzen ist. Ich empfehle Ihnen deshalb Markus Haas zur Wahl in den Gemeinderat.

Rudolf Wartmann, Wettingen